## Firma canadiense Sherritt aumentará inversiones para producir más níquel y cobalto cubanos



Ottawa, 9 nov (RHC) La empresa canadiense Sherritt International Corp invertirá en Cuba para aumentar la producción de níquel y cobalto, minerales esenciales en la producción de baterías más potentes y duraderas, se informó hoy.

La agencia *Bloomberg*, especializada en temas económicos, destacó el alza del mercado de autos eléctricos que requieren baterías más duraderas respecto a las existentes y entre sus componentes están ambos minerales, de ahí las nuevas inversiones.

En la actualidad el complejo minero en Moa, Holguín, en el noreste de Cuba, produce cerca de 35 mil toneladas anuales de níquel más cobalto y la aspiración de los inversionistas es elevar la cifra en un 20 por ciento para enfrentar la demanda del mercado.

Bloomberg precisó que el nuevo jefe de la corporación, León Binedell, quien visitó Cuba a fines de octubre, tiene planes de superar las producciones actuales. «Buscar esencialmente la oportunidad de capital más bajo y de menor riesgo para Sherritt es una forma significativa de aumentar los flujos de efectivo y perseguir el crecimiento», apuntó.

En la actualidad la firma canadiense se encuentra en un proceso de renovación y expansión de sus activos para enfrentar el reto que implica un menor uso de combustibles fósiles.

«Se requiere una medida de velocidad. La intención es aprovechar al máximo la producción y la expansión antes del vencimiento de nuestra deuda», declaró el directivo a *Bloomberg*. Si bien las perspectivas de demanda de los metales son buenas, existen desafíos en el procesamiento de los minerales complejos que se encuentran en Cuba, donde las empresas extranjeras también tienen que sortear el embargo comercial de Estados Unidos, indicó la agencia al citar a fuentes empresariales.

Los impactos del Covid-19 junto con las sanciones de Washington crearon mucha presión sobre el Gobierno, remarcó Binedell, y agregó que Sherritt y el liderazgo cubano encontraron «una gran alineación» en el plan de expansión de Moa.

Binedell, un ejecutivo nacido en Sudáfrica y que asumió el puesto más alto en Sherritt después de desempeñarse como director financiero en la minera Guyana Goldfields Inc., pudo ver de primera mano la operación de Moa durante su visita a la isla.

(PL)

https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/276531-firma-canadiense-sherritt-aumentara-inversiones-para-producir-mas-niquel-y-cobalto-cubanos



Radio Habana Cuba